

Pressemitteilung

Flughafen Bozen: Infoabende in den Nachbargemeinden

Die Flughafenbetreibergesellschaft ABD Airport AG stellt sich den Bürgern vor. Drei Informationsveranstaltungen zum neuen Flughafenkonzept in den Anrainergemeinden Eppan, Leifers und Pfatten.

Bozen - Im Juni findet das Referendum zum Flughafen Bozen statt. Dann dürfen Südtirols Bürger darüber entscheiden, wie es mit dem Flughafen weitergehen soll. Doch wie soll es überhaupt weitergehen? Wie kann der Regionalflughafen künftig wirtschaftlich funktionieren? Wie viele Starts und Landungen sind geplant? Die Betreibergesellschaft des Flughafens Bozen möchte den Bürgern offen und transparent Antworten auf all diese Fragen geben. Den Auftakt bilden drei Informationsabende in den Anrainergemeinden Eppan, Leifers und Pfatten. Der Präsident und Vizepräsident der ABD Airport AG, Otmar Michaeler und Marco Pappalardo, werden dort nicht nur das neue Flughafenkonzept vorstellen, sondern sich auch den Fragen der interessierten Bürger stellen. „Wir nehmen die Sorgen und Bedenken der Anrainer ernst. Uns ist es wichtig auf Augenhöhe zu diskutieren. Deshalb wollen wir die künftigen Vorhaben und Entwicklungspläne unseren Nachbarn präsentieren“, so Otmar Michaeler. Er betont weiter, dass es sich hierbei um keine politische Veranstaltungen handelt, sondern um einen Antrittsbesuch. „Wir sind seit Mai 2015 neu im Verwaltungsrat und möchten uns bei dieser Gelegenheit persönlich bei unseren Nachbarn vorstellen“, fügt Marco Pappalardo hinzu.

Die Informationsveranstaltungen finden an folgenden Abenden statt:

St. Michael/Eppan: Montag, 29. Februar 2016, um 19:30 Uhr im Lanserhaus.

Leifers: Mittwoch, 2. März 2016, um 20 Uhr im Theater von St. Jakob.

Pfatten: Am Donnerstag, 3. März 2016, um 19:30 Uhr im Mehrzwecksaal.

Neben diesen öffentlichen und zweisprachigen Veranstaltungen haben interessierte Bürger künftig eine weitere Möglichkeit, ihre Fragen rund um die Zukunft des Flughafens Bozen zu deponieren. Ab sofort stellen sich die Verantwortlichen der ABD Airport AG an jedem Montag, von 17 bis 19 Uhr, direkt am Flughafen Bozen den Fragen der Bürger.

Alle weiteren Informationen zum Angebot des Flughafens finden Sie außerdem auf unserer inhaltlich überarbeiteten und grafisch verfeinerten Website: www.bolzanoairport.it